

martes 5 de abril de 2016

Gran éxito de participación en el Mercado de la Fantasía y el Poblado de la Igualdad instalados durante el pasado fin de semana en el Paseo Real

La teniente de alcalde delegada de Igualdad, Equidad, Accesibilidad y Cooperación Ciudadana, María Dolores Gómez, confirma el gran éxito con el que se desarrolló una iniciativa atrasada hasta el pasado fin de semana por el mal tiempo correspondiente al programa conmemorativo del Día Internacional de la Mujer en nuestra ciudad.



Descargar imagen

Se trata del Mercado de la Fantasía y el Poblado de la Igualdad, instalados en el Paseo Real hasta este domingo 3 de abril abordando paralelamente cuestiones como la igualdad entre hombres y mujeres a través del desarrollo de animaciones teatrales, talleres lúdico-educativos así como la venta de productos de artesanía.

Gómez considera que se pudo disfrutar de animaciones y juegos así como talleres lúdico-educativos que pretendían inculcar valores en materia de igualdad entre hombres y mujeres, cumpliéndose los objetivos previstos de esta actividad al tiempo que confirma que se seguirá apostando por la realización de iniciativas que conjuguen oportunidades para disfrutar del tiempo libre al tiempo que se realice un trabajo en pro de la igualdad, habiéndose aprovechado en esta

oportunidad brindada también por el buen tiempo y las agradables temperaturas que se disfrutaron en Antequera durante buena parte del pasado fin de semana.



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen